

PRESSEINFORMATION

Juni 2016

CARRERA ist innovativste Marke des Jahres 2016

Ismaning/München. Im Rahmen der feierlichen Plus X Award Night, wurde am 23.06.2016 im Gebäude des Ersten Deutschen Bundestags in Bonn der weltweit größte Innovationspreis für Technologie-, Sport- und Lifestyle-Produkte verliehen. CARRERA gehört zu den glücklichen Preisträgern und setzt zudem einen neuen Rekord.

CARRERA hat mit allen eingereichten CARRERA Tools nicht nur 34 Plus X Awards in den Kategorien High Quality, Innovation, Design, Bedienkomfort und Ergonomie sowie Funktionalität erhalten. Zusätzlich wurden 4 Tools als „Produkt des Jahres“ ausgezeichnet. Zur Freude des gesamten Teams konnte CARRERA an diesem Abend auch noch die höchste Auszeichnung des Plus X Award mit nach Hause nehmen. Begründet durch die meisten Einzelauszeichnungen im Segment der Elektrokleingeräte wurde CARRERA als innovativste Marke des Jahres 2016 geehrt.

Ohne Wertung: Mit den 34 Auszeichnungen stellte CARRERA zudem einen neuen Rekord im Segment auf.

Mit dem Sonderpreis zur innovativsten Marke im Segment folgt eine weitere Bestätigung für das CARRERA Team, dass sie auf die richtige Strategie gesetzt haben: Eine stringente Produktidee, die sich im Design und in der Funktionalität eines jeden Gerätes widerspiegelt. Und das nicht nur im Bad, sondern fortan auch in der Küche. „Unsere Innovation ist das Gesamtpaket. Wir sind die einzige Marke auf dem Markt, die alle Produkte konsequent aus einer Idee heraus entwickelt. Damit treffen wir den Nerv der Zeit und letztendlich werden wir dafür heute Abend belohnt“ so die verantwortliche Produktmanagerin Anja Herling stolz.

„Weil wir Bestehendes hinterfragt, und damit neue Potentiale aufgedeckt haben, stehen wir heute Abend auf der Bühne. Mit unserer ikonischen Produktlinie stechen wir aus der Masse heraus und sprechen genau die Menschen an, für die Individualismus ein Statussymbol ist. Damit entziehen wir uns dem herrschenden Preiskampf und können unsere Produkte hochwertig verkaufen.“ erklärt Michael Rotthaus, Geschäftsführer von Aquarius Deutschland GmbH.

Hintergrundinformation: Innovativste Marke des Jahres:

Die Innovativste Marke des Jahres ist die höchste Auszeichnung des Plus X Award und ehrt die Marken mit den meisten Gütesiegeln innerhalb einer Produktgruppe. Dabei werden alle 7 Kategorien gleichberechtigt in der Gesamtbewertung der erfolgreichsten Marke bewertet. Ermittelt werden die Gewinner transparent durch die fachkundige und industrieneutrale Jury des Plus X Award.

Firmenprofil CARRERA:

Hinter der Marke CARRERA steht die Firma Aquarius Deutschland GmbH – ein international aufgestelltes Unternehmen mit Hauptsitz in Ismaning bei München, das 2012 als Vertriebs- und Marketinggesellschaft gegründet wurde. Rund 80 Mitarbeiter steuern aus den vier Standorten Ismaning, Düsseldorf, Hongkong und Shenzhen den gesamten Marktprozess von Elektrogeräten aus dem Segment Weiße Ware. Diese Verantwortlichkeiten umfassen Projektsteuerung, Produktdesign, Entwicklung, Sourcing, Produktion, Zertifizierung, Qualitätsüberwachung, Markenaufbau, Handelsbetreuung und Service. Neben dem Neuaufbau und der Produktentwicklung für die eigene Marke CARRERA produziert und beliefert Aquarius auch unter Private Label für diverse namhafte Handelsketten aus den Bereichen Drogerie, Discount, LEH und DIY.

Pressekontakt CARRERA:

Daniela Kühl

+49 173 5790878

presse@carrera.de